

Mémoire de l'Avenir présente



MÉMOIRE DE L'AVENIR
ذاكره المستقبل
MEMORY OF THE FUTURE
MEMORIA DEL FUTURO
MEMÓRIA DO FUTURO
GELECEĞİN BELLEKİ
Гадания будущего

D'ART EN ARBRE

17 juin - 9 juillet 2011

Vernissage : le Vendredi 17 juin à partir de 14h (adolescents) ou de 19h (adultes)

LES SALAISONS 
art contemporain

25, avenue du Président Wilson - 93230 Romainville (M° Mairie des Lilas)



Cette année, et pour la première fois, la manifestation artistique interculturelle de Mémoire de l'Avenir se tiendra aux **Salaisons** au 25 avenue du président Wilson à Romainville (93).

Cette manifestation a pour vocation d'être un lieu de rencontres et de parole, ouvert à TOU-TE-S

Mémoire de l'Avenir a choisi **D'Art en Arbre** comme fil conducteur des ateliers artistiques menés sur le thème de l'identité.

Cet intitulé repose sur la métaphore entre l'arbre et l'Homme, la colonne vertébrale entre l'Homme et la nature : la vie, la généalogie, l'arbre racine, l'arbre que l'on plante à la naissance, l'arbre à palabres, l'arbre poumon, etc.

Les arbres sont aussi le symbole fort de la diversité et de la richesse de l'interculturalité : ce sont les souches à effeuiller dans la perspective d'un meilleur « vivre ensemble ».

Dans ce contexte, l'art est le moyen de transmettre et de valoriser notre mémoire commune. Ce thème associé à la diversité des regards qu'offre la pratique artistique permet ainsi de témoigner de la complexité du monde...

L'association Mémoire de l'Avenir regroupe des artistes de tous horizons autour d'un programme d'actions Interculturelles à vocation pédagogique et artistique.

Son but est de transmettre, à travers l'art, un message d'apaisement, d'ouverture et d'acceptation des différences pour favoriser la compréhension de chaque culture et améliorer les conditions d'un dialogue entre les peuples.

Cette approche est mise en œuvre par le biais de rencontres de création artistique menées par des artistes contemporains en France, en Israël, dans les territoires palestiniens, en Allemagne, en Turquie et au Sénégal. Depuis ses huit années d'existence, l'Association Mémoire de l'Avenir est donc le centre d'une création artistique florissante.

Afin de rendre visible et de partager son travail, elle organise chaque année en juin une exposition qui regroupe tous les travaux réalisés au cours de l'année durant les rencontres artistiques, ainsi que les œuvres des artistes intervenants et d'artistes invités.

*L'art est la construction d'un futur dont la mémoire est un matériau vivant